



なべやま小学校

《なかよく 勉強 やる気 まっしぐら 笑顔も満開》

カラー版はこちらから



学校 HP

雲南市立鍋山小学校

2026.2.10 校長

《一日入学を行いました》

昨日は、大雪のため臨時休校となりました。各ご家庭でも、雪かき等でご苦労されたことと思います。

先日1月27日に、来年度入学する年長さんが、「一日入学」のために鍋山小学校に来てくれました。体調不良のため1人欠席となっていましたが、あの7人の年長さんは元気いっぱいでした。5人の1年生はこの日のために一生懸命準備をしていました。自己紹介のための名刺わたしや学校紹介と校内案内、ビッグパッドを使った読み聞かせや歌を聴いてもらったりしました。

校内で一番年下の1年生は、いつもは上学年に優しくしてもらったり、いろいろと教えてもらったりしていますが、この日は4月から1年生となる年長さん達を優しくリードして、交流を深めました。1年生は少し緊張気味ではありましたが、いつもより頼もしく見え、この一年間での成長が伺えました。

1年生、年長さん共に、交流を楽しむことができ、4月の進級や入学に向けて良い機会となりました。



《なわとび大会を行いました》

1月30日、雪の降る寒い日でしたが、校内なわとび大会を開催しました。2学期の終わりから頑張ってきた業間なわとびや体育の学習の成果を発表しました。3分間前跳びや「あやとび」「交差とび」「二重とび」などの種目跳びに個人でチャレンジしました。また、なかよし班での大なわ8の字とびも、3分間で何回跳べるか挑戦しました。日ごろの練習の成果を発揮する場となった「なわとび大会」。保護者の方にも来ていただき、自分やなかよし班での目標に向かってチャレンジする姿を披露しました。友だちと励まし合いながら、体と心を鍛えることができました。

